

## Parasha # 41

Nombre de la porción: “*Pinjas*” Finees



Porción de la Torah: Numeros 25:10-30: 1

Jeremías 1:1 a 2:2

1 Reyes 18:46- 19:21

Colosenses 2: 8

Juan 2: 13-22

En este momento de la Torah, el pueblo de Israel lleva cuarenta años en el desierto. La generación que salio de Egipto murió y hoy encontramos el pueblo cerca de entrar en la tierra prometida.

En el estudio pasado estudiamos la actuación de Balaam, profeta de YHVH quién por dinero se ofreció a maldecir a Israel. No pudo hacerlo porque en ese momento el pueblo se hallaba en obediencia a YHVH, y El lo impidió, convirtiendo las maldiciones en bendiciones proféticas que ya analizamos. Pero como consecuencia del consejo de Balaam a Balac, acerca de la forma de corromper a Israel y quitar la protección del Padre a través de las mujeres moabitas, los hombres de Israel pecaron gravemente contra YHVH y hubo una mortandad de 23.000 hombres que solo el celo de Finees pudo parar.

### **Números 25: 10 La recompensa de Finees:**

Números 25: 11-13 *“Finees hijo de Eleazar, hijo del sacerdote Aarón, ha hecho apartar mi furor de los hijos de Israel, llevado de celo entre ellos; por lo cual yo no he consumido en mi celo a los hijos de Israel. Por tanto diles: He aquí yo establezco mi pacto de paz con él; y tendrá él, y su descendencia después de él, el pacto del sacerdocio perpetuo, por cuanto tuvo celo por su Dios e hizo expiación por los hijos de Israel.”*

80 sumos sacerdotes en el tiempo del primer Templo, y 300 durante la época del segundo Templo fueron descendientes de Finees. Guardar con celo el mandamiento de YHVH trae bendición a la persona y sus descendientes. Cual es la manera mas fácil de caer en la tentación de hacer lo que YHVH prohíbe? La compañía de personas no creyentes. La invitación solo a un plato de comida como en este caso se convierte en el punto de partida de la desobediencia. Recordemos que YHVH es un Elohim celoso.(Éxodo 20: 5, Exodo 34:14, Deut. 4:24 y 6:15) y el pueblo que quiere entrar en la tierra prometida debe saber diferenciar entre lo puro e impuro, lo limpio o lo inmundo, lo correcto o lo malo. Y YHVH es el mismo AYER, HOY Y POR LOS SIGLOS, así que las condiciones de esta porción no han cambiado.

YHVH no quiere creyentes escondidos, secretos y temerosos de hablar. Es preocupante la decadencia en que ha caído el mensaje de YHVH. Muchas veces se engaña a las personas permitiéndoles creer que solo basta con repetir una oración que ni se piensa ni se entiende, la llamada oración del pecador y listo, ya se es salvo. La vida continúa igual, jamás se aprende a diferenciar lo impuro de lo puro, lo que YHVH ordena para su pueblo, porque además creemos que Yeshua vino a darnos "libertad" para escoger como vivir". Recuerden si leen con atención el texto de Juan 8, la libertad viene precisamente de conocer los estatutos de YHVH. Juan 8:29-31 " *Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, **porque yo hago siempre lo que le agrada**. Hablando él estas cosas, muchos creyeron en él. Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: **Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres**"*

Entonces? Cuál es la conclusión? La libertad viene de hacer lo que agrada al Padre. Yeshua lo afirma. Y que es lo que agrada al Padre? Está escrito en sus mandamientos. Por lo tanto no somos libres de vivir como queramos, ni de comer lo que queremos, ni de actuar según nuestra opinión. Si somos VERDADERAMENTE los discípulos, los hijos de YHVH, tenemos que permanecer en la palabra. Que diferente verdad?

### **Números 26: El nuevo censo**

La razón del nuevo censo es conocer el número de hombres preparados para la guerra, ya que la generación anterior murió y solo Josué y Caleb quedaron para entrar en la tierra prometida. Recuerdas quienes son estos hombres? Los que dieron el buen reporte acerca de la tierra, porque no miraron lo que sus ojos físicos veían, sino que creyeron en el Padre Todopoderoso que los guiaba.

De acuerdo al censo, eran 70 los clanes o grupos familiares de Israel. Cada uno tuvo su parte en la tierra prometida. Si recuerdan el estudio en Génesis, fueron 70 también las naciones descendientes de Noé, (Génesis 10), y 70 los discípulos que sumados a los 12 escogidos fueron enviados por Yeshua a recorrer las naciones. De que nos habla entonces el número 70? Es la visión global, el plan de YHVH para todas las naciones. Israel es el pueblo escogido, pero cualquier persona de entre las naciones que crea en la obra redentora de Yahshua, entra por virtud de su sacrificio a ser parte del pueblo de Israel y tendrá su parte en el futuro en la tierra prometida. (Ezequiel 47: 13)

### **Números 27: 12: Josué es nombrado sucesor de Moisés**

**Josué** es no solamente el sucesor de Moisés, quien por su desobediencia no pudo entrar en la Tierra prometida, sino que es una figura profética de Yeshua. Muchas "coincidencias" nos permiten establecer esta realidad:

Recordemos ante todo que el verdadero nombre de Jesús es Yahshua (YHVH salva) Yeshua (salvación) o Yehoshua. El nombre Jesús, es una falsa traducción que elimina el verdadero significado del nombre. En la traducción de la Reina Valera por ejemplo leemos que el ángel le dice a José "Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre **JESÚS**, porque él salvará a su pueblo de sus pecados". Aun en el texto en Griego este nombre no tiene sentido. En griego, Elohim es THEOS, y la palabra Griega para salvación es SOTAIR. Si el propósito del nombre del Mesías era dar la idea de salvación, entonces el nombre debía haber sido THEOSOTAIR, y no LASUS como aparece en las

versiones originales, porque este nombre no significa nada ni en griego ni en hebreo en relación al Mesías. Posibles traducciones de este nombre serian GLORIA A ZEUS, O CABALLO, que nada hablan de la labor redentora de Yeshua.

Si el ángel le estaba hablando a José que hablaba Hebreo, lo mas seguro es que el nombre que le dijo: “Le pondrás por nombre Yehoshua porque será/ shua que salve a su pueblo. Pero que otros detalles nos hablan del Mesías?

Josué fue llamado a ser el pastor que liderara el pueblo para entrar en la tierra prometida. Yeshua proclamó ser el buen pastor: Juan 10: 11

Josué		Yeshua.
Números 27:12	Se le llama a ser un Pastor para Liderar al pueblo dentro y fuera	Juan 10:1-18, Mateo 18:12-14 Mateo 10:6, 15:24
Números 27:15	Siguió a Moisés	Deuteronomio 18:18; Mateo 21:46; Marcos 6:4, 15; Lucas 7:16 Juan 4:19, 6:4, 7:40
Números 27:18	Lleno del espíritu	Mateo 3:16; Marcos 1:10; Lucas 3:22; Juan 3:34
Números 27:19	Se pone delante de los príncipes y la Congregación para recibir su cargo.	Mateo 26:57, 27:15-21
Números 27:23 Números 27:20,23	Se ponen las manos sobre él Se le da autoridad sobre los hijos de Israel para que le escuchen.	Mateo 26:50, Lucas 22:63-65 Mateo 7:29, 21:23; Marc. 1:22 Lucas 4:36; Juan 10:4, 14-15 21, 23; 15:10, 14, Mateo 12:50; 7:24
Números 27:30	Dado el honor de Moisés	Mateo 17:3-4, Marcos 9:4-5; Lucas 9:30-33; Hebreos 3:3; Lucas 16:31; Juan 5:46. Lucas 24: 27-44
Números 27:21	El pueblo entrará al Reino, por su palabra.	Apocalipsis 19:11-15

Una última alusión al Mesías, se encuentra en la última parte de nuestra porción de la Torah, que recoge las ofrendas que deben darse en cada fiesta. De nuevo, cada una de estas fiestas de YWHH, y sus sacrificios, son figuras proféticas de la vida del Mesías.

Shabat	Mesías cómo nuestro descanso.	Hebreos 4:1-11
Pascua	Mesías, el Cordero de Elohim.	Juan 1:29; 1 Corintios 5:7
Matzot	Mesías sin pecado.	Hebreos 4:15
Primeros frutos	Mesías, los primeros frutos de la tumba.	I Corintios 15:20-23

Shavuot o Pentecostes	Se da el espíritu y Escritura de la Torah en el corazón.	Hechos 2
Teruah	Regreso del Mesías.	I Corintios 15:52; 1 Tesalonicenses 4:16
Yom Kipur	Mesías nuestro limpiador.	Juan 13:2-20
Sukkot	El Mesías, vive con nosotros. en el Reino Mesianico	Apocalipsis 21:3
Sheminei Atzeres (Simchat Torah)	El Nuevo Cielo y Tierra.	Apocalipsis 22

La manera como están ordenadas las ofrendas, determina la importancia de las fiestas. Observen que la Fiesta de YHVH más importante es el Shabat. Las ofrendas diarias deben ser constantes, debe ser nuestra vida como continua ofrenda a YHVH. El Shabat requiere de doble ofrenda. Realmente estamos cumpliendo con lo requerido por el Eterno Padre? Aunque me convierta en una pesadilla para muchos, sigo preguntando: Si Yeshua mismo afirmó ser EL SEÑOR DEL SÁBADO (Mateo 12:8), si Yeshua y sus discípulos observaron el día de reposo ordenado por YHVH, si NO EXISTE NINGUNA REFERENCIA BÍBLICA PARA JUSTIFICAR EL CAMBIO DEL DÍA DE REPOSO, y es un día profético de mil años de reposo, cuando reinaremos con Yeshua, porque insistimos en seguir la ordenanza de Constantino, el perverso adorador del sol? Piensen.....

### **Numeros 29: 12 La ofrenda de Sukkot o fiesta de Tabernaculos:**

La ofrenda de la Fiesta de Tabernaculos de nuevo nos trae al número 70 que representan las naciones. Son 70 los animales que deben ser sacrificados en la fiesta, uno por cada una de las naciones del mundo de acuerdo al concepto Biblico. La fiesta de tabernaculos se celebrará con todos los hijos cuando Yeshua regrese para reinar. La pregunta es: Conocen los cristianos seguidores de Yeshua la fiesta? No es increíble que fue abolida, cuando es la primera fiesta que Yeshua celebrará en la tierra? Zacarias 14: 16

Lucas 6: 46 “¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?”

Que YHVH los bendiga y los guarde. En el nombre de Yeshua, Amein!



